

Hadiri Upacara Hari Pramuka ke- 62 Tahun 2023, Ini Harapan Danramil Padangan Bojonegoro

Basory Wijaya - JATIM.NETWORKS.CO.ID

Aug 14, 2023 - 13:29



BOJONEGORO, – Bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam), Komandan Koramil (Danramil) 11/Padangan Kodim 0813 Bojonegoro, Kapten Cba Josari, menghadiri Upacara dalam rangka memperingati Hari Pramuka ke- 62 tahun 2023 dilapangan SMAN 1 Padangan Kabupaten Bojonegoro, Senin (14/8/2023).

Kegiatan dengan tema ‘Sumber Daya Manusia yang Profesional dan Proporsional’ ini dilanjutkan dengan tasyakuran serta berbagi uang tunai dan Mushaf Al Qur’an kepada anak yatim dan piatu dari unsur Siaga dan Penggalang (SD/MI, SMP/MTs). Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Camat, Danramil dan Kapolsek Padangan, Ketua Kwarran Padangan dan jajaran pengurus, serta Pengawas Sekolah/Madrasah.

Dalam kesempatan itu, Danramil 0813-11/Padangan Kapten Cba Josari, menyampaikan ucapan selamat Hari Pramuka ke- 62 tahun 2023. Dia mengajak kepada anggota Pramuka untuk menepati janjinya yaitu Tri Satya dan Dasadarma Pramuka. Dengan harapan, anggota Pramuka siap menjadi terdepan dalam menjaga keutuhan NKRI melalui implementasi kehidupannya sehari-hari.

“Selain itu, anggota Pramuka juga agar semakin meningkatkan kreativitasnya. Karena Pramuka sebagai bagian dari komponen bangsa yang harus terus menunjukkan peran sertanya dalam menjaga keutuhan NKRI,” ujarnya.

Menurut Danramil, Pramuka merupakan wadah dari generasi muda penerus bangsa yang penuh dengan kedisiplinan, tangguh, tanggungjawab dan berjiwa Pancasila. “Pramuka selalu ada ditengah masyarakat, dengan harapan mampu menjadi perekat persatuan dan kesatuan serta membangun NKRI,” kata Kapten Cba Josari.

Ditempat yang sama, Ketua Kwartir Ranting (Kwarran) Padangan, Said Edy Wibowo, S. Pd., MM., mengungkapkan, di Hari Jadi Pramuka ke- 62 tahun ini pihak Kwarran berbagi uang tunai dan Mushaf Al Qur’an kepada 68 anak yatim dan piatu dalam rangka meningkatkan rasa kepedulian dan solidaritas terhadap sesama.

“Adapun untuk dananya kami himpun dari Gudep, Mabiran, Donatur serta pengurus Kwarran Padangan. Dan alhamdulillah terkumpul 10.200.000, dan semua kita bagi ke anak yatim dan piatu. Kami juga berharap kedepannya seluruh jajaran Pramuka Padangan baik Mabiran, Pengurus, Mabigus semua bersatu padu ikut serta mendukung kegiatan Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Padangan,” pungkasnya. (PEN 0813)